

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya mengenai perancangan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas, dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan analisis yang dilakukan terkait sistem penerimaan dan pengeluaran kas pada CV Jurai Muda Utama yang mencakup dokumen, fungsi, prosedur serta pengendalian internal terhadap sistem diketahui bahwa saat ini sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas yang diterapkan pada CV Jurai Muda Utama masih dilakukan secara manual dan belum tersedianya sistem terkomputerisasi. Hal ini menjadi alasan dalam perancangan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada CV Jurai Muda Utama. Fungsi yang terkait dalam sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas dengan sistem lama meliputi fungsi kasir dan fungsi akuntansi. Prosedur yang digunakan yaitu prosedur penerimaan dan prosedur pengeluaran kas. Dokumen dan catatan akuntansi yang digunakan CV Jurai Muda Utama meliputi nota penejualan dan bukti kas keluar untuk pengeluaran kas
2. Desain perancangan aplikasi sistem penerimaan dan pengeluaran kas pada CV Jurai Muda Utama membutuhkan 5 (lima) tabel yang berfungsi untuk menyimpan data, yaitu tabel *user*, tabel keterangan transaksi, tabel kode akun, tabel tipe akun, dan tabel transaksi. Membutuhkan 2 (dua) *query* yang berfungsi untuk mengambil informasi berdasarkan data-data yang disimpan dalam tabel yang kemudian diolah menjadi sebuah data baru yaitu, *query* transaksi dan *query* laporan arus kas. Membutuhkan 3 (tiga) form yang berfungsi memudahkan pengguna dalam menginput data ke dalam *database*, yaitu *form log in*, *form* menu utama dan form penginputan transaksi. Dan menghasilkan 2 (dua) *report*/laporan yang berfungsi untuk mengetahui dan menampilkan data-data yang telah disimpan di dalam *database*, yaitu laporan

transaksi kas dan laporan arus kas. Program rancangan aplikasi ini memiliki fitur keamanan melalui akses *log in* yang dilengkapi dengan *username* dan *password* agar data tetap aman.

5.2 Saran

Berikut ini adalah saran yang dapat dijadikan bahan pertimbangan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada CV Jurai Muda Utama:

1. CV Jurai Muda Utama dapat mempertimbangkan untuk mengubah sistem pencatatan yang sebelumnya yang belum terkomputerisasi menjadi menggunakan aplikasi *microsoft access*. Manfaat dari pergantian sistem ini antara lain adalah ketika terjadinya transaksi penerimaan ataupun pengeluaran kas dapat langsung dicatat pada saat itu juga, serta meminimalisir kesalahan pencatatan yang disengaja maupun tidak sengaja, dan meningkatkan efisiensi dalam pencatatan dan penyimpanan data transaksi
2. Jika dalam rancangan sistem penerimaan dan pengeluaran kas ini terdapat fungsi yang kurang dari ekspektasi, penulis berharap adanya pengembangan dan perbaikan agar penggunaan sistem ini dapat lebih efektif dan efisien ke depannya. Dalam pengimplementasian sistem diharapkan pengguna dari CV Jurai Muda Utama dapat memanfaatkan sistem dengan sebaik mungkin agar terwujud tujuan perusahaan untuk menjaga kas perusahaan secara baik dan menyeluruh.